7月19日(火)

*『学校風景24』

1 学期も残すところあと 1 日となりました。教室では、学習のまとめやお楽しみ会などをしていました。1 学期の間にできるようになったこともたくさんあったと思います。また、夏休みに復習をするとよいことなどをしっかりと確認して、明日の終業式を迎えてほしいと思います。







3 年生の教室には、自学ノートの取組が掲示してありました。上手にまとめた友達のノートを見ると、参考になりますね。夏休みの間も自分にあった学習をしっかり進めていきましょう。

6年生が校歌の演奏をしていました。初めはバラバラだった楽器の音も、しっかりと1つにまとまってきました。披露の場がなかなかもてませんが、6年生のがんばりは音楽となって伝わっています。



1 学期の給食も今日が最後となりました。1 年生も6 年生の助けを借りながら、上手に配膳できるようになりました。今日の献立は「ごはん、焼きぎょうざ、ビーフンいため、マーボーなす、牛乳」です。献立表にもあったように、7 月は本当にたくさんの季節の野菜をいただいた印象があります。暑い中でも食欲が落ちないように、食材や味付けなどに工夫をしていただきました。夏休み中も暑さに負けずに、しっかり食べて、元気に過ごしましょう。1 学期間、ごちそうさまでした。







*個人情報保護のため、画像の一部を加工しています。

昨夜からの雨により、河川等の増水もあるかと心配しましたが、安全な登校 へのご配慮ありがとうございました。

